優しく強い子に!



18 · 8 · 18 (土) 得点 ユウマ君 南NEWSno 46

- **2年生TM** v s 館町 7月15日(日) 舘町小中G ○めあて スペースヘドリブル 取られたら取り返す ○試合結果 10分1本を6試合
- ①南八王子0-3館町
- ②南八王子0-0FCラックボーン
- ③南八王子1-1町田相原
- ④南八王子3-0館町 得点 ユヅキ君 ユウセイ君 ハヤト君
- **-/-/-/-/-/-/-/-/-/**⑥南八王子 0 0 町田相原



6 試合で 1 勝 1 敗 4 分けでした。

ユヅキ君

攻守共に良くボールに絡み、相手からボールを奪い素晴らしいDFをする姿、 チーム皆のフォローする姿勢がよく見られました。また、チャンスがあれば 得点を取りに行く姿も何度かありました。4試合目の館町戦、ドリブルからの シュートは素晴らしいゴールでした。

ユウセイ君

各試合、ドリブルでチャンスを作れるようになってきました。空いてるスペースへ ランウィズザボールで仕掛けたり、ビックブリッジを使って相手を抜こうとする姿が 見られました。得点したドリブルの速さはとても素晴らしかったです。

ユウマ君

今回、試合で初めて得点を決めました。相手のゴールキックに反応してボールを奪うと ドリブルからのシュート!ゴ~~~~ル!!ゴール決める前も何回かドリブルで仕掛けていて ランウィズザボールが自然に使えたりしてました。

ハヤト君

全試合の半分を自らキーパーをやってくれて、好セーブを何度も見せてくらました。 フィールドプレーヤーになると、攻守共に動き回り常にボールへの意識は素晴らしいです。 得点を決めたコーナーキックもゴール前に勢いのいいキックをしたので得点になりました。

シンヤ君

いつも団子サッか一の最後尾にポジションを取り、皆のフォローをしてくれています。 |ボールを奪った時には、積極的にドリブルで攻め上がります。今回の試合で 自然と出たクライフターンは素晴らしかったです。

ヒロト君

ドリブルで攻める姿がよく見られ、何度かシュートまで行ける出来るようになっています。 得点した場面も味方のフォローをしながら、ヒデオ君が蹴ったボールに素早く反応して ドリブルからシュートしました。キーパーでも何度も相手の攻撃を防いでくれました。

ヒデオ君

2年生の試合は始めてでしたが、勢いよく相手に向かっていき、素晴らしいプレッシャーを 見せてくれました。チャンスがあれば積極的にシュートもしましたが、惜しくも得点までは 出来ませんでした。次の試合が楽しみです。

モモカちゃん

今回、6試合中に何度も短い距離だけれどもドリブルが出来る様になっていて、 少しづつだけれども、チャレンジする姿は見られました。練習でもっとドリブル、 ボールコントロールの練習をして次の試合ではシュートまでいこうね。

エリコちゃん

いつもながら守備の面ではとても良く、怖がらずに相手のボールを取りに行く姿勢 また、ドリブルが出来る場面では積極的にチャレンジする気持ちが伝わります。 ベンチにいる時も、よく試合を見ていて仲間に色々と声を出して伝えているのは 素晴らしいです。

ミノリちゃん

いつも、ボールの側にいて相手から奪うとする気持ちがとても見られました。 |何度もドリブルで仕掛けることが出来る様になってきました。 |守備の面でも俊足を活かし、相手のドリブルを阻止したりしてピンチを救ってくれました。







みんな、ボールに向かう気持ちはとても良くなりま した。少しですが練習しているドリブルやターンをや れる、やろうとする姿が観られます。もっと練習をし て、自分の得意なわおざ・ドリブル・ターンを身につ けて試合でできるようにGAMBAろうね!

b v 鳥取コーチ









Ø